
PTA本部役員よくある質問 

PTA本部役員ってどんなことをしているの？ 

各役職により詳細は異なりますが、学校行事のお手伝いや学校・保護者・地域が連携するために

様々な活動をボランティアで行っています。 

 

仕事をしながらでもできますか？ 

大丈夫です。本部役員もほとんどの方が就業しています。 

活動予定は前もってわかるので、みんなで仕事や家庭の都合を調整しながら 

『できる範囲でできる人ができることをやっていく』ことを大事にしています。 

運動会や学習発表会などの学校行事のお手伝いはありますが、土日に開催されることが多く、 

また子どもたちの様子を間近で見ることができます。 

さらに、ペーパレス化やクラウドサービスの導入など、作業の効率化も進めています。 

学校での役員会議は年6回程度ですが、ご都合が悪ければ全てに参加できなくても大丈夫です。 

必要に応じてオンライン参加も可能です。 

 

役員をやって良かったことは何ですか？ 

・学校や地域の様子がよくわかる！ 

・子どもと会話が増える！ 

・先生と交流する機会が増える！ 

・保護者のつながりが広がり、いろいろな情報交換ができる！ 

・子どもたちが頑張っている姿を間近で見られる  

 

委員の任期はありますか？ 

おおむね2年です。1年目は 2年目役員と一緒に作業や会議に参加しながら、PTAのしくみや業務

の流れを覚えていきます。2年目に各役職の主な業務を担います。 

 

下に小さい子どもがいても大丈夫？ 

毎年、未就学児のお子さんがいる役員もいて、皆で協力しあっています。 

また、2023年度より、本部役員就任1回(任期 2年)で、在学の有無に限らず、全てのお子さんにつ

いての委員就任を免除とします。 

お子さんが多いご家庭、未就学児のごきょうだいがおられるご家庭の方にもおすすめです。 

 

詳しい説明を聞きたい方は湯島小 PTA までお問合せください https://www.yushimasho-pta.jp/contact/ 
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